



Nombre del paciente: \_\_\_\_\_

Fecha de nacimiento: \_\_\_\_\_

Fecha de hoy: \_\_\_\_\_

La prueba cutánea es un procedimiento que implica pruebas de arañosos e intradérmicas con una solución de vacuna preparada a partir de alérgenos a los que puede ser sensible.

Siempre es posible que una reacción alérgica podría seguir esta prueba.

Las reacciones podrían ser las siguientes:

-Irritaciones de la piel y picazón

-Picor generalizado o urticaria

-Sibilancias

-Asma

-Desmayo

-Anafilaxia

(raramente, muerte)

Aunque los síntomas anteriores pueden ocurrir con muy poca frecuencia, creemos que el paciente debe ser consciente de los riesgos.

Reconozco que entiendo la información anterior y que mis preguntas han sido respondidas a mi satisfacción.

Firma del Paciente (o Padre/Guardian): \_\_\_\_\_

Testigo: \_\_\_\_\_